

En el campus Viña del Mar de la Universidad Andrés Bello

Gonzalo Rojas repasa su vida y obra

El ganador del Premio Cervantes ofrecerá el próximo martes (12 horas) un "Encuentro con la poesía".

Considerado junto a Nicanor Parra como uno de los poetas vivos más importantes en todo de Chile, año de Hispanoamericano Gonzalo Rojas, un poema al que definitivamente vale la pena escuchar.

Y el ganador del Premio Cervantes 2004 repasará su vida y obra en un encuentro que se organizará por la Facultad de Humanidades y Educación de la Universidad Andrés Bello y "El Mercurio de Valparaíso", el que se desarrollará el próximo martes las 12 horas en el auditorio del campus Viña del Mar.

de esa etapa de estudios (Los Fresnos, 1971, Málaga).

Su biografía y cómo ésta se ve reflejada en su obra, de donde viene la inspiración y a quiénes están dirigidos sus poemas, son algunos de los temas que abordará el autor de "La máscara del hombre", en un diálogo que será conducido por el decano de la Facultad de Humanidades de la UNAB, Vicente Contreras, y el director de "El Mercurio de Valparaíso", Marco Antonio Pinto.

DIALOGO CULTURAL

Este "Encuentro con la poesía de Gonzalo Rojas" es el primero de una serie de diálogos-conferencias con destacados personajes de la cultura y la literatura, los que se sucederán de noviembre a fin de año en esta universidad.

Según explica Elías Esteban, vicerrector del campus Viña del Mar de la UNAB, "el poeta Gonzalo Rojas ya trabajó con mucho éxito encuentros similares en dos de nuestras sedes en Santiago, con quienes que nos permitieron conocer más a este destacado autor, su biografía, obra e influencias".

Ellos comentó que "nosotros hemos organizado una serie de actividades que buscan fortalecer la cultura en la región, a través de acciones de extensión hacia los estudiantes y profesores de colegios y universidades".



GONZALO ROJAS EN VIÑA. El poeta nacional será el encargado de abrir estos diálogos culturales en la Universidad Andrés Bello, donde estará dedicado a personajes de la cultura y la ciencia.

Entre éstas se cuentan un convenio con la Corporación Cultural de Viña del Mar para auspiciar por tres años la Temporada Oficial del Teatro Municipal, una Récital de Coros y la organización de foros, intercambios de cuadros, debates y fotografía, los cuales convocan a más de 800 alumnos".

Que el Premio Nacional de Literatura 1992 inaugure estos diálogos-conferencias no es casualidad, ya que el poeta es académico y Doctor in Honores Causa de la UNAB, bajo

quien ahora funciona la recientemente creada Fundación de Estudios Iberoamericanos Gonzalo Rojas. "Esta entidad", explica Elías Esteban, tiene como objetivo desarrollar el conocimiento de las artes y las ciencias en Chile e Iberoamérica".

La fundación está constituida por cuatro proyectos independientes: un centro de estudios dedicado a la literatura, la educación, la psicología, la globalización y la cultura.

Gonzalo Rojas repasa su vida y obra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gonzalo Rojas repasa su vida y obra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile